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皆様、いつもお世話になりありがとうございます。日頃は格別なるご厚意を賜り、心より御礼

を申し上げます。 

 

私は昨年の春に、あるセミナーを受講していて、大きな決断をしました。それは、現状よりも

さらなる社員満足の追求です。それからさらに発展して｛社員幸福の追求を目指す｝というと

ころに、現在は進行しています。 

 

満足は、外発的欲求を満たすものであり、もう一方の幸福は、外発的欲求プラス内発的な欲求

を満たすものです。幸福の福という字には、自分が他に対して何か行動したことが、だれかの

役に立って喜ばれる、という意味があるそうです。 

 

確かに人から、「あなたのおかげで助かったよ」と言われて、「私は満足だ」とは言いませんね。

「お役に立てて幸せだなー」と感じるはずです。 

 

弊社は「安全第一を考える」という企業理念を通して、その理念を実現していくことで、人間

的に成長することが会社の大きな目的です。この理念の実現に｛社員幸福の追求｝は欠かせな

いと思います。 

お客様のところで、いつも笑顔で仕事ができる社員をただいま育成中です。 

 

 

竹原和行 

 

 

 

★事務所スタッフからの一言 
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トラックドライバーの平均年齢は、 

 

全産業平均     → ４２歳 

普通・小型トラック → ４５歳 

大型トラック    → ４６歳  です。 

 

物流分野における労働力は中高年層への依存度が高く、今後益々この傾向は強くなります。 

５０歳以上のトラックドライバーは３５％の割合を占めています。この割合も今後増加してい

きます。 

 

弊社も例外ではありません。トラックドライバーの高齢化が進んでいます。しかし、その問題

解決策として、いきなり今在職している高齢者を若手に入れ替えることなど現実的に不可能で

す。今在職している高齢者をいかに上手に雇用するかが大事であると考えています。 

 

脳血管・心臓疾患が原因で運転に支障をきたす事故が多発してきております。弊社としまして

は、健康診断をしっかり受診させ、結果に問題がある場合は個人面談し、再検査をさせ、然る

べき対策を講じています。 

 

高齢者は身体的な能力は、若い時に比べて確かに落ちてきます。しかし、気持ちは年を取りま

せん。気の持ち方一つで元気で、生き生きと、明るく仕事をされている方もたくさんいます。

避けて通れない高齢化の波をしっかり乗り越え、盤石な会社を作って行こうと思います。 

社長 竹原正和 
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「当社のリクルート」 

 我々運送業界に於いてドライバーの高齢化・若手、人材不足について、マスコミや専門誌等々

でこれから益々深刻になると言われて来ていますが、当社に於いても特殊な免許を保持しなけれ

ば乗務が出来ない特殊車両が多く、資格問題などもあり若人の採用は、難しく、高齢者も年々進

み、乗務員の平均年齢も高くなってきており、人材の育成、資質の向上をさらに図って行かねば

ならない時代に厳しい状況の中におかれております。 

 しかし、会社としても黙っておれない現状下で最大限の努力を傾注して、色々対策を講じて参

りました。 

勿論、ハローワークを利用したり、社内紹介報酬金制度などを実施したりして来ましたが、「成果

は思ったより上らない」状況下にあります。 

 これまでに我々の業界は、仕事がきつい
・ ・ ・

けれども「走ったら走った分だけ稼げる」という給与

体系でしっかりと給与をもらえた乗務員も多くおり、ドライバー希望者も多数おりましたが、今

の時代はそうでなく、すっかり体系は変化してしまいました。 

 若い人の面接をさせてもらっていて感ずることは、給与はそこそこ支給をしてもらって、休日

は多い方が良く、子供、孫と遊べるような家庭サービスがほしい、そして安定した職場で長く働

きたい。仕事も給与も安定した方が良く、稼働日数や月によって給与の安定しない会社は避けら

れてします・・・・・・。この 10年余りで一気に変革して来た感がします。 

 今までの様にお金をかけて求人広告を出せば人が集まるという時代は過ぎ去ってきて、安全、

環境面の教育に力を入れている会社が好かれて来ており、面接での質問は仕事の内容、1 日の流

れ、雇用条件、安全教育等をしつこく聞いて来ます。 

 とは言っても会社の一番の武器は社員（人財）です。良い人材を数多く持つ企業は生き残って

行きます。今いる社員（人財）を、新入社員を、しっかりと教育、育成しながら働き易い明るい

職場作りに努力して行かねば若い人材は集まって来ません。 

 その中で採用について試行錯誤を続けながら、当社は今、応募者が希望して来る業種に対して

不安を払拭するために、第一次面接で内定をした時点で希望職種の職場実習をして入社前後のミ

スマッチを防ぐようにしており、実習後労使共に結果が良ければ適材適所を見つけて第二次面接

（社長面接）を実施して、正式に社員に登用することにしており、現在のところ中途採用する中

で実習を積んで入社した人は皆さん元気で笑顔で頑張って頂き、会社の大きな戦力になってもら

っております。 

斉藤 洋一 
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過日の日曜日。夕方過ぎになって大型のショッピングモールへ買い物に出かけたときのことで

す。この店舗は食料品、日用品、雑貨等、広い売り場にいろんなものを販売していて大きなカー

トを利用してついつい過剰な買い物をしてしまうであろう店側の心理作戦にまんまと引っ掛か

り、カートを山盛りにしてレジに並んでいた時のことです。見たところ２０才くらいの若い男女

がじゃれつきながら買い物をしておりました。寒い日だったのですが二人ともジャージ姿で見

るからに貧祖な感じ。周りはカートを山盛りにした客がレジの順番を待つ中、二人の手には特売

のカップラーメン二つだけ。貧しいのかたまたまその商品を買いにきただけなのか私は非常に

興味深く二人を観察してしまいました。 

 レジで 100円を支払いつり銭を受け取っていました。一つ 38円とか・・そのくらい。特売品

ですから。。。観察した結果二人はとても貧しいのではないかという結論に達しました。  

 ところが、二人は終始笑顔でとても楽しそうでした。経済的に貧しくても今夜の夕食は二人で

カップ麺を食べることの歓びの方が勝っているようでした。気が付くと微笑ましく、温かく彼ら

を見送っていました。 

 私もひとり暮らしを始めた頃はあんなでした。本当にお金が無く食べることに一番苦労しま

した。アパートの近所に八百屋があって大女将（おばあちゃん）が私によくしてくれたんです。

今だから言えることですけどね、賞味期限が切れたパンをくれたり、果物をくれたり、おばあち

ゃん家のごはん（白飯）を「炊きすぎたわ～もらってくれる～？」いただいたり。そしたら缶コ

ーラを一本買って、ごはんにかけて食べたりして（笑）その当時は私にとって御馳走でした。お

かずはいらなくて味があって満腹になるのですから。 

 帰りの車中で妻に話したところかなり驚いておりました。妻と出会ったのは竹原運輸にお世

話になってお給料をいただけるようになって、少し余裕ができた頃でしたから。 

 食品の偽造とか廃棄とか食品の安全についても大きくマスコミに取り上げられる時代になり

ましたが、特売のカップ麺に幸せの息吹を感じる若者がいることに安心と幸福を感じた雪の日

曜日でした。 

 食糧のこともっと大事に考えましょ。  

  

 池上 則和 
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いつも大変お世話になりありがとうございます。三寒四温の言葉通り、少しずつ暖かくなっ

てきました。 

今年の春は長女が高校を卒業し、県外の専門学校に通うため親元を離れます。色々な環境で

経験を積み、更にチャレンジを続ける姿は頼もしくもあり尊敬します。 

頭ではそう考えられるのですが、言葉にならない寂しさと心配事が溢れ出してきます。出発の

日に『泣いちゃうじゃないの』って思ったとき、素直に感情表現が出来なくなっている自分に

気付かせてもらいました。 

泣いてる父ちゃんを見てドン引きする子供たちが目に浮かびますが、ありのままでいてみよう

かと思います。（少しも寒くないわ♪） 

こうして涙腺が緩くなれば、自分の成長を実感できることでしょう。 

 

 

辻川 伸吾 

 

 

  

日ごとに暖かくなり、春らしい陽気になってまいりましたが、皆様お元気でしょうか。 

 日頃よりご愛顧いただき、誠にありがとうございます。 

 さて、私がこの通信を作成している今日、3月 9日は語呂合わせでサンキュー、ありがとうの

日、感謝の気持ちを伝え合う日だそうです。みなさんはどのくらい、「ありがとう」という言葉、

感謝の気持ちを伝えていますか？ 私は、なるべく感謝の気持ち、「ありがとう」という言葉を

口にするよう心掛けています。相手に対する感謝を言葉にして伝える事は、とても大切な事です

が、どちらかと言うと私は自分の為に口にするようにしています。なぜなら、「ありがとう」と

いう言葉は自分を幸せな心にする言葉だと思っているからです。自分を幸せにする言葉、前向き

になる言葉は他にもたくさんありますので、ご紹介しますね！ 

【嬉しい】【楽しい】【幸せ】【大丈夫】【信じる】【明日はきっといい日】 

などです。 

私はその時の状況に応じて、これらの言葉を口に出したり、心の中で繰り返し唱えたりして

います。そうすると不思議な事に、暗い気持ちの時でも結構明るく元気な気持ちを取り戻すこ

とができます。みなさんも試してみてはいかがでしょうか 

 

大橋 哲夫 

  

  

大橋 哲夫 
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 最近、憲法改正や法律改正など目まぐるしく変化しています。昨日まで大丈夫だった事が今日

には違法になるなんて事もあります。また、法律が変わる事によって新しいサービスが出来たり

もしています。 

 今年の 4 月 1 日からは電力自由化が始まります。インターネットなどで内容を調べてみます

と、難しすぎて詳しく分かりませんが、新規に電気事業に参入する会社が増え競争が起こり、

色々なサービスが増えて安くなるという事です。 

 今の時代、消費者自らが勉強し、自分にあった最適な物を選び分ける必要があります。インタ

ーネットを通じて膨大な量の情報から自分にあったものを探していく。便利な物は増えて過ご

しやすい時代となりましたが、逆に変化も激しくてそれに対応していくのが大変な時代となっ

ていますが、そんな中でも自分にあったものを探す努力が必要かもしれませんね。 

谷口 学 

日増しに暖かくなりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。 

 この冬も風邪にかかる事無く良かったのですが、花粉症だけは、毎年症状が出て 

もう春だなぁ～と感じるのは私だけでしょう？ 

北陸新幹線が（金沢～東京間）開業して 1年が経ちます、県内の観光地も 

観光客が増え、レンタカーなどでも、あちらこちらと見て回られる方も多いそうです。 

 知っている方も居られるかなと思いますが、トラック後ろの扉に「ようこそ福井へ」 

の文字と名所の写真が貼ってあり、各ドライバーが福井県民の代表となり、安全運転で、全国各

地に宣伝をする為です、これからのお花見シーズン、多くの人が福井へ来て下さるといいです

ね。  

 越 邦治 
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次回お楽しみに・・・・ 

  

 いつもありがとうございます。春、桜の季節がやってきました。ハート通信がお手元に届くころには桜の

開花の便りが聞けると思います。お花見いいですよね～。 

 さて、おばあちゃん（主人の母親）が来て 1 年が経ちました。やっと私達もおばあちゃんがこんな

事を言い出したら調子が悪いとか調子が良いとか分かるようになって来ました。 

介護というものは一人で背負い込むと大変負担になります。しかし、ケアマネジャーさんと相

談（月に一度打ち合わせがあります）しながら、上手にデイサービスやショートスティなどの制

度を利用して、少し息抜きさせてもらいながら介護をしています。 

以前は、自分の時間が自由にあったので考えた事はなかったのですが、月曜日～金曜日の間に

祭日があった場合にもデイサービスにお世話になっているため、その間自由に出来る時間で出

来、本当に有難く色々な方に感謝する 1年でありました。 

 

吉川 佳代 
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